

Académicos de ocho países conmemoran los 500 años de la primera circunnavegación del globo



JOAQUÍN ZULETA

Con una travesía por el Estrecho de Magallanes, a bordo del patrullero "Marinero Fuentealba" de la Armada, académicos de más de 30 universidades de ocho países dieron término al "Congreso Internacional Magallanes 2020-2022: 500 años", realizado en Punta Arenas. El evento conmemoró el quinto centenario de la primera circunnavegación del globo terráqueo, justo en la semana en que se cumplieron cinco siglos desde que la "Nao Victoria" regresó a España, capitaneada por Sebastián Elcano tras la muerte de Fernando de Magallanes en Filipinas. El congreso fue organizado por las universidades de Magallanes, de los Andes, Católica y Adolfo Ibáñez.